



Impfen | 01.12.2021 | Nr. 343/21

Hans Hinrich Neve: Beim Thema Impfen muss über den Tellerrand geschaut werden!

Der gesundheitspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans Hinrich Neve, äußerte sich heute zum Thema Impfen:

„Erfreulich ist, dass beim Thema Impfen längst über den Tellerrand geschaut und auch darüber nachgedacht wird, neben Apothekern und Zahnärzten auch Tierärzte mit in die Überlegungen einzubeziehen. Dass diese Berufsgruppen dazu in der Lage wären, darüber besteht kein Zweifel und deren Angebot der Beteiligung an der Gesundheitsvorsorge der Bevölkerung steht schon länger.“

Jetzt geht es vor allem darum, alles zu tun, um den Impfstoff schnell an Frau und Mann zu bringen – und dafür braucht es auch zeitweise unkonventionelles Denken und Handeln. Jeder Weg aus der Pandemie sollte gegangen, alle Optionen genutzt werden.“